

 <p>JUNTA DE ANDALUCÍA</p>	<p>Escuela Oficial de Idiomas de Málaga</p> <p>www.eoimalaga.com</p> <p>Formación en Centros</p> <p>Uso de wordpress para mejorar el canal de comunicación entre los diferentes miembros de la comunidad educativa, así como informar al resto de la población sobre nuestra enseñanza</p>	
---	--	---

Acta de la reunión plenaria de la formación en centro celebrada el viernes, 4 de mayo de 2018 a las 11.00 horas en la Escuela Oficial de Idiomas de Málaga.

Comienza la reunión con el siguiente orden del día:

1. Orientaciones sobre los procedimientos a seguir y las herramientas a utilizar en las plantillas comunes a los departamentos para la inserción de contenidos en las nuevas páginas web departamentales
2. Puesta en práctica del trasvase de información a las nuevas páginas web desde las antiguas, selección y renovación de información e introducción de contenidos nuevos.

El director de la EOI Málaga y coordinador de la formación en centro comienza explicando que en esta segunda reunión plenaria de los componentes de la formación, las coordinadoras Marta Perles Aguado y Vanessa Roca Bautista orientarán a los asistentes con el uso de las herramientas de wordpress a través la plantilla disponible y así mismo ayudarán, junto con Alberto Lanzat, a resolver problemas concretos que vayan surgiendo sobre la marcha cuando se estén aplicando los procedimientos y hagan uso de las herramientas.

1. Orientaciones sobre los procedimientos a seguir.

Marta Perles y Vanessa Roca hacen una introducción recordando lo aprendido con el ponente José Villalobos y realzan las herramientas y las funciones concretas que están habilitadas en la plantilla para la confección de la nueva página web.

Destacan las funciones que más uso van a tener por las características de la información que se ofrecerá a través de las webs de los departamentos. Con ejemplos muestran cómo usar estas funciones para la inserción de textos, imágenes, enlaces.

2. Puesta en práctica del trasvase de información.

Los asistentes comienzan a trabajar en las 11 plantillas, una por departamento, para introducir la información correspondiente en los contenidos acordados y en los subapartados de los mismos. Marta Perles, Vanessa Roca y Alberto Lanzat atienden a todos aquellos asistentes que necesitan ayuda o que tienen dudas durante el desarrollo de la página web.

Se avanza en la confección de las páginas y se acuerda continuar hasta la próxima reunión, en la que se seguirá abordando las tareas necesarias para la elaboración de las

páginas web y se dará respuesta a todas las dudas que surjan en el proceso de trabajo, que se prevé se finalice el 22 de junio, fecha en la que han de estar elaboradas todas las páginas web, para su puesta en funcionamiento a partir del curso 2018/19.

Fdo. El coordinador

Juan Vicente Vega Expósito



Málaga, a 11 de mayo de 2018

 <p>JUNTA DE ANDALUCÍA</p>	<p>Escuela Oficial de Idiomas de Málaga www.eoimalaga.com Formación en Centros Uso de wordpress para mejorar el canal de comunicación entre los diferentes miembros de la comunidad educativa, así como informar al resto de la población sobre nuestra enseñanza</p>	
---	---	---

Acta de la reunión plenaria de la formación en centro celebrada el viernes, 18 de mayo de 2018 a las 10.00 horas en la Escuela Oficial de Idiomas de Málaga.

Comienza la reunión con el único punto del orden del día:

Continuación de la puesta en práctica del trasvase de información a las nuevas páginas web desde las antiguas, selección y renovación de información e introducción de contenidos nuevos.

El director de la EOI Málaga y coordinador de la formación en centro comienza explicando que en esta tercera reunión plenaria de los componentes de la formación, las coordinadoras Marta Perles Aguado, Vanessa Roca Bautista y Alberto Lanzat García ayudarán a resolver problemas que vayan surgiendo en el desarrollo de las páginas web alojadas en la plantilla común para todos los departamentos.

Continuación de la puesta en práctica del trasvase de información.

Los asistentes continúan trabajando en las 11 plantillas para introducir la información correspondiente en los contenidos acordados y en los subapartados de los mismos. Marta Perles, Vanessa Roca y Alberto Lanzat atienden a todos aquellos asistentes que necesitan ayuda o que tienen dudas durante el desarrollo de la página web.

Se avanza en la confección de las páginas y se acuerda dejar terminadas todas las páginas web el 22 de junio, para su puesta en funcionamiento a partir del curso 2018/19. Los integrantes de la formación, así como aquellos jefes de departamento que no hayan formado parte de la formación podrán seguir consultando a Marta Perles Aguado, Vanessa Roca Bautista y a Alberto Lanzat García las dudas que tengan antes de la fecha de entrega del trabajo.

Fdo. El coordinador

Juan Vicente Vega Expósito



Málaga, a 18 de mayo de 2018